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COMUNE DI PISA 

 

Seduta Consiliare del 25 maggio 2017 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,12  inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 24 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 

Comunicazione 01 - M. Filippeschi (Sindaco) - "Intervento sgombero immobile  in via Garibaldi" 

Interviene: - F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interviene: - V. Antoni (Movimento 5 Stelle) 

Comunicazione 02 -  G. Garzella (Pisa è...) - "Disservizi ai Consiglieri Comunali" 

 

 

 
 

Il Consiglio comunale ricorda le vittime di  Manchester e quelle del naufragio di migranti nel mar 

Mediterraneo 

"Gli attentati sono tutti odiosi ma quando si colpiscono dei ragazzi come avvenuto a Manchester 

ed in particolare durante un momento di svago come un concerto, ci colpiscono particolarmente. 

Il consiglio comunale non si vuole abituare alla morte, alla violenza, così come alla carneficina dei 
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disperati che hanno reso il nostro mare una gigantesca tomba, per questo oggi ci siamo fermati, 

per esprimere il nostro cordoglio e la nostra volontà di pace". 

Ranieri Del Torto 

Presidente del Consiglio Comunale di Pisa 

 

Question Time 

PS - Le Question Time 02 e 03 vengono discusse congiuntamente in quanto trattano lo stesso 

argomento 

Question time  02 - FORMAZIONE DELLE CLASSI PRIME ALLE SCUOLE NEWBERY E VIVIANI A 

MARINA DI PISA - PRESENTATA DALLA CONS. MANCINI, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 

22/05/2017 - ID 1431021 

Illustra:  V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde:  M. L. Chiofalo (Assessora alle Politiche socio educative e scolastiche) 

 Conclude: V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question time  03 - SCUOLE A TEMPO PIENO - DEROGA PER TUTTI O NO? - PRESENTATA DAL 

CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO PISA E’…, IN DATA 22/05/2017 - ID 1431169 

Illustra:  G. Garzella (Pisa è…) 

Risponde:  M. L. Chiofalo (Assessora alle Politiche socio educative e scolastiche) 

 Conclude: G. Garzella (Pisa è…) 

discussa 

 

Question time  01 - IMPALCATURE MONTATE INTORNO ALLA PUBBLICA ASSISTENZA DI MARINA DI 

PISA - PRESENTATA DAL CONS. MANNINI, CAPOGRUPPO MOVIMENTO5STELLE, IN DATA 

22/05/2017 - ID 1431020 

Illustra:  G. Mannini (M5S) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: Mannini (M5S) 

discussa 

 

Question time  04  (Odg aggiuntivo)  - PROGETTO DI POTENZIAMENTO DI CAMP DARBY: IL 

SINDACO NE ERA A CONOSCENZA? - PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO 

UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 23/05/2017 - ID 1432088 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all'Urbanistica) 

 Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 01 - VICENDA RELATIVA AL PIGNORAMENTO DEI COSTUMI A.R.M.I. - PRESENTATA 

DAL CONS. BEDINI (NOIADESSOPIS@-FDI-AN) IN DATA 10/04/2017 (ASS. ELIGI) - ID 1412956 

Illustra:  F. Bedini (Noi adesso Pis@ Fratelli d’Italia-AN) 

Risponde:  F. Eligi (Assessore alle Manifestazioni Storiche) 

Conclude: F. Bedini (Noi adesso Pis@ Fratelli d’Italia-AN) 
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L’assessore competente ha dato risposta scritta 

 

Interrogazione 02 - ACCESSO AI DISABILI AL MARE A MARINA DI PISA PER LA PRESENZA DELLE 

GHIAIE - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (PISA E’…) IN DATA 20/04/2017 (ASS. SERFOGLI) - ID 

1417465 

Illustra:  G. Garzella (Pisa è…) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: F G. Garzella (Pisa è…) 

 L’assessore competente ha dato risposta scritta 

 

Interrogazione 03 - REALIZZAZIONE DI PSTE CICLABILI NEL PARCO E CONTRIBUTI DELL’ENTE PARCO 

MIGLIARINO-SAN ROSSORE-MASSACIUCCOLI - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (PISA E’…) IN 

DATA 20/04/2017 (ASS. ZAMBITO) - ID 1417500 

Illustra:  G. Garzella (Pisa è…) 

Risponde:  Y. Zambito (Assessora al Parco Naturale di Migliarino-San Rossore-Massaciuccoli 

Conclude: Garzella (Pisa è…) 

L’assessore competente ha dato risposta scritta 

 

Interrogazione 04 - LA ROTONDA DEL VIONE SAN GUIDO A TIRRENIA E’ COMPLETATA? - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (PISA E’…) IN DATA 20/04/2017 (ASS. SERFOGLI) - ID 1417551 

Illustra:  G. Garzella (Pisa è…) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblic) 

Conclude: Garzella (Pisa è…) 

L’assessore competente ha dato risposta scritta 

 

Interrogazione 05 - BUCHE IN VIA DEGLI OLEANDRI ANGOLO VIA DEGLI ALBERI A TIRRENIA - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (PISA E’…) IN DATA 20/04/2017 (ASS. SERFOGLI) - ID 1417573 

Illustra:  G. Garzella (Pisa è…) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblic) 

Conclude: Garzella (Pisa è…) 

L’assessore competente ha dato risposta scritta 

 

Interrogazione 06 - ROTONDA DI SAN PIERO A GRADO: A QUANDO LA REALIZZAZIONE? - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (PISA E’…) IN DATA 20/04/2017 (ASS. SERFOGLI) - ID 1417589 

Illustra:  G. Garzella (Pisa è…) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblic) 

Conclude: Garzella (Pisa è…) 

L’assessore competente ha dato risposta scritta 

 

Interrogazione 07 - BUCA PERICOLOSA IN VIA BARGAGNA -  SITUAZIONE CANTIERE DELLE DUE 

TORRI - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (PISA E’…) IN DATA 20/04/2017 (ASS. ZAMBITO) - ID 

1417603 

Illustra:  G. Garzella (Pisa è…) 

Risponde: Y. Zambito (Assessore all’Urbanistica) 

Conclude: Garzella (Pisa è…) 

L’assessore competente ha dato risposta scritta 
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Interpellanze 
Interpellanza   09 - SITUAZIONE DEL PROGRESSIVO DEGRADO ED IMPROPRIO UTILIZZO 

DELL’IMMOBILE DI PROPRIETA’ DELLA PROVINCIA DI PISA POSTO IN VIA SANCASCIANI N. 12 - 

PRESENTATA DALLA CONS. MANCINI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 16/02/2017 (ASS. SERFOGLI) - ID 

1389900 

Illustra: V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@ Fratelli d'Italia-AN) 

Conclude: V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 
Interpellanza  01 - SERVIZIO DELLA RAI CONTRO LA CITTA’ DI PISA - PRESENTATA DAL CONS. 

GARZELLA (GM “PISA E’…”) IN DATA 31/01/2017 (ASS. FERRANTE)  - ID 1383682 

Illustra: G. Garzella (Pisa è…) 

Risponde: A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 

Conclude: G. Garzella (Pisa è…) 

discussa 

 

Interpellanza  02 - BOCCIATURA DELLA SOPRINTENDENZA IN RELAZIONE ALL’IPOTESI DI 

ABBATTIMENTO DEL MURO TRA PIAZZA DEI MIRACOLI E L’OSPEDALE SANTA CHIARA - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (GM “PISA E’…”) IN DATA 31/01/2017 (ASS. FERRANTE) - ID 

1383692 

Illustra: G. Garzella (Pisa è…) 

Risponde: A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@ Fratelli d'Italia-AN) 

Conclude: G. Garzella (Pisa è…) 

discussa 

 

Interpellanza  03 - IN MERITO AGLI EFFETTI DELLA BREXIT SULL’ECONOMIA PISANA - PRESENTATA 

DAL CONS. GARZELLA (GM “PISA E’…”) IN DATA 31/01/2017 (ASS. FERRANTE) - ID 1383783 

ritirata 

 

Interpellanza  04 - CRITERI PER L’ACQUISTO DEI LIBRI DA PARTE DELLA BIBLIOTECA COMUNALE DI 

PISA - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (GM “PISA E’…”) IN DATA 31/01/2017 (ASS. FERRANTE) - 

ID 1383799 

Illustra: G. Garzella (Pisa è…) 

Risponde: A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 

Interventi: M. C. De Neri (PD) 

Conclude: G. Garzella (Pisa è…) 

discussa 

 

Interpellanza  05 - SITUAZIONE IN PIAZZA BELVEDERE E PAGAMENTO ONERI AL COMUNE - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (GM “PISA E’…”) IN DATA 2/02/2017 (ASS. FERRANTE) - ID 

1384663 

Illustra: G G. Garzella (Pisa è…) 

Risponde: A. Ferrante (Assessore  al Commercio e Sportello Unico delle Attività Produttive) 

Conclude: G. Garzella (Pisa è…) 

discussa 
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Mozione d'ordine 

Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) chiede 15 minuti di sospensione dei lavori per 

ascoltare le richieste sulle problematiche dei “manifestanti di Via Garibaldi”. 

Contro: R. Mariotti (In lista per Pisa) 

A  favore: F. De Negri n(PD) 

Votazione relativa ai 15 minuti di sospensione: favorevoli: 21  contrari: 05  astenuti: 0  approvata 

 

Dopo l’appello sono presenti in aula: 31 consiglieri 

La seduta è valida 

 

 

Mozione urgente (ammissibilità) 

Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) presenta ed illustra una mozione urgente ad 

oggetto: “La politica può discutere quanto succede nella città in merito all’immobile di Via 

Garibaldi” 

Votazione ammissibilità mozione urgente: favorevoli: 10  contrari: 14  astenuti: 05  respinta 

 

Proposte 

Proposta 01 - INTEGRAZIONE ELENCO BENI NON STRUMENTALI SUSCETTIBILI DI ALIENAZIONE / 

VALORIZZAZIONE (ART. 58 D.L. 112/2008 CONVERTITO IN L. 133/2008 E SS.MM.II. DI CUI AL 

BILANCIO DI PREVISIONE 2017-2019) - ID 1406203 (immediata esecuzione) 

Illustra: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: E. Zuccaro (M5S) , R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) presenta un ordine del giorno, S. Gallo 

(PD) , F. Auletta (Una città in comune-PRC) chiede il ritiro della proposta, R. Mariotti (In lista per 

Pisa) 

Replica: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

 

 

Presentati sulla proposta  n. 01   n. 1 Ordini del giorno: 

 

- Ordine del giorno n. 1 - consigliere R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Illustra: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) 

Votazione Ordine del giorno n. 1:   favorevoli: 24  contrari: 0  astenuti: 0   approvato 

 

Dichiarazione di voto sulla proposta: 

F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione proposta:  favorevoli: favorevoli: 23  contrari: 0  astenuti: 0   approvata  

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 22  contrari: 0  astenuti: 0  approvata  

 

Proposta 02 - (Odg aggiuntivo) -  CONSIGLI TERRITORIALI DI PARTECIPAZIONE - PRESA D’ATTO 

DELLE DIMISSIONI DEI CONSIGLIERI LORIANO MELAI (PD) AL CTP2 E VALERIA FICHI (PD) AL CTP3 E 

SURROGHE CONSEGUENTI - ID 1432474 (immediata esecuzione) 

Illustra: R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) 

Votazione proposta:  favorevoli: 22  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione: favorevoli: 22  contrari: 0  astenuti: 0  approvata  

 

Il Sindaco M. Filippeschi chiede il rinvio della presentazione e discussione dell’Argomento previsto 

nei lavori del Consiglio 



comunicazione-istituzionale-consiglio@comune.pisa.it   

 

 

 

Il Consigliere R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) chiede la verifica del numero legale. 

Dopo l’appello sono presenti in aula: 16 consiglieri 

La seduta, per mancanza del numero legale viene sospesa per 15 minuti. 

 

 

Alle ore 19,27, alla ripresa dei lavori, sono presenti n. 7 consiglieri, in mancanza del numero legale 

in aula, la seduta  viene sciolta. 

 

 

 

                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


